



DIÓCESIS DE CÚCUTA

CENTRO DE COMUNICACIONES

CCDC-065-2025-P

San José de Cúcuta, 19 de marzo de 2025

Boletín de prensa

La Diócesis de Cúcuta celebró a su santo patrono con el Jubileo de los Seminarios Mayor y Menor

Durante la mañana del miércoles 19 de marzo, se llevó a cabo la celebración del Jubileo del Seminario Mayor y Menor con una procesión llena de fervor en la que se rezó el Santo Rosario, y se encomendó a los Seminarios Mayor y Menor, a los sacerdotes; al Papa Francisco y a la ciudad de Cúcuta, para que la Santísima Virgen María y el Glorioso Patriarca san José, intercedan por esta Iglesia Particular, por las instituciones y la ciudad. La cita se dio en el Parque la Victoria (parque Colon) desde las 9:00 a.m., frente a la capilla del Ancianato Rudesindo Soto, donde partió la procesión hasta la Catedral San José para la celebración de la Sagrada Eucaristía.

Monseñor José Libardo Garcés Monsalve, Obispo de la Diócesis de Cúcuta, presidió la procesión en la que estuvo presente el clero diocesano, el rector del Seminario Mayor presbítero José María Castro Almanza, junto a los seminaristas que allí se forman; el rector del Seminario Menor presbítero Ruber Carrero López, junto a los estudiantes de dicha institución. También estuvieron los agentes de pastoral de las parroquias y devotos de san José que se fueron uniendo a la procesión como peregrinos de la esperanza en este año del Jubileo.

Durante la homilía de la Solemnidad de San José nuestro patrono, Monseñor Garcés Monsalve, hizo la invitación a ser servidores de Dios, a ser testigos de su amor y bondad,



DIÓCESIS DE CÚCUTA

CENTRO DE COMUNICACIONES

CCDC-065-2025-P

“animo a los jóvenes a construir su proyecto de vida preguntando a Jesús: ¿qué quiere él para sus vidas?” ... “A cada uno de los integrantes de la Iglesia a saber escuchar, actuar según los designios de Dios. A no tener miedo de decir Sí al Señor y permanecer en el camino correcto, entregando la vida a Jesucristo y a la Iglesia”.

Para concluir instó a todos los fieles de nuestra Diócesis a aprovechar la gracia del Jubileo y a seguir el ejemplo de san José que siguió el camino cuidando de la familia y dedicándose al trabajo, a pesar de las incertidumbres que enfrentó.